



今月はいよいようんどうあそびの日がありますね。緊急事態宣言の影響で9月からの延期になり、残念がっていた子どもたちですが、好きな乗り物のお面を作ったり、大きなピコリを作っていく中で、あそびのイメージをふくらませてきました。ホールで楽しんできたあそびを、散歩に行った浅原公園でしてみると、いつもの環境との違いに戸惑う姿もありましたが、あそび始めると、外で体をおもいきり動かす心地よさ、爽快さを感じて、楽しむ姿も出てきました。さかなグループのあそびの中では、走ったり、回ったり、ジャンプするなど、色々な動きを楽しみます。同じあそびでも、さくらさん・ばらさん・ゆりさんで走る速さやジャンプの距離など、出来ることに違いがあり、お互いにその違いに刺激を受けています。その中で、ゆりさんは小さいさくらさんにはどうしてあげるといいかを考えてくれたり、ばらさんは自分でできることに自信を持ちはじめたり、さくらさんはお相手さんといすることで安心してあそびだせる姿が見られます。縦割りという子ども達の関係の中でそれぞれの持っている力をどんな姿で出してくれるのか、うんどうあそびの日を楽しみにしていきましょう！



(お相手さんがかわるよ)



今月は、ばらさんのお友だちのグループがえをします。ばらさんがグループを変えることで、さくら・ゆりのお相手さんも変わるところがあります。今まで一緒に過ごしてきたお相手さんが変わることで、少し寂しい思いをするお友だちもいるかと思いますが、子どもたちの気持ちの変化を見ながら新しい環境、それぞれのグループのあそびを楽しめるように関わっていきたいと思っています。

(秋を感じておでかけしよう！) \* ☺☺☺ \* ☺☺☺ \* ☺☺☺ \* ☺☺☺ \* ☺☺☺ \*

過ごしやすい季節になりました。秋は様々な自然の変化を感じられます。天気の良い日にはお散歩に出かけて、おひさまや風の心地よさを感じ、いろいろな自然物にも触れて楽しんで過ごしていきます。

10/12(火)のお弁当の日には、幼児さんみんなで八瀬のお山に出かけます。春に親子遠足で行った時とは違う、秋の八瀬を楽しめたらと思います。また、10/20(水)にはおもほりもあります。雨天時は21(木)です。

登園時間や持ち物は掲示板にてお知らせしますので必ず確認してお子さんと一緒にご用意してくださいね。一緒に準備することで子ども達もどこに何がはいているのかがわかります。よろしくお願ひします。



(お願ひ)

- ・散歩に出かける機会が多くなります。登園は、9:00までに朝の準備が終わるようにお願ひします。
- ・涼くなっていますが、部屋の中では体を動かすことも多く体温が上がりますので、厚着にならないようにしてください。ズボンは、半ズボンでお願ひします。(裏起毛やフリースの服やズボンは、さけてください。)